



Vredeburg Fair Representasi Semangat Juang Jogja

■ Tombak dan Tongkat Diponegoro Dipamerkan

YOGYAKARTA - Salah satu unit museum dari Indonesian Heritage Agency, Museum Benteng Vredeburg Yogyakarta, menggelar Vredeburg Fair 2024. Acara tersebut merupakan festival sejarah dengan berbagai kegiatan mulai dari pameran dan program publik.

Vredeburg Fair yang ke-10 mengangkat tema "Ki Wuri Ewoni Aninditha!" (WANI) yang menjadi representasi nilai keberanian dan semangat perjuangan masyarakat lokal Yogyakarta dalam perjalanan sejarah Indonesia. Pameran melibatkan museum mitra, puluhan komunitas, dan juga institusi pendidikan, dan berlangsung hingga 29 September 2024.

"Vredeburg Fair hadir dengan wajah baru, tidak hanya dengan pameran sejarah dan tema tetapi juga berbagai fasilitas dan layanan yang dapat dinikmati sampai malam hari," tutur Plt Kepala Indonesian Heritage Agency, Ahmad Mahendra, Kamis (5/9/2024).

Menurutnya, penyelenggaraan Vredeburg Fair 2024 merupakan

wujud reimajinasi museum, dengan menghadirkan program museum yang dapat dinikmati oleh semua kalangan. Museum menjadi menyenangkan sebagai ruang eksplorasi dan kreasi, khususnya bagi generasi muda.

Sejarah Perjuangan

Museum Benteng Vredeburg menyelenggarakan pameran di Ruang Sultan Agung yang menampilkan narasi sejarah perjuangan Yogyakarta dalam perjalanan sejarah Indonesia. Pameran terbagi dalam tiga periode sejarah.

Periode pertama, Perang Jawa (Wani Raga) yang menampilkan perjuangan Pangeran Diponegoro di antaranya dua koleksi Pangeran Diponegoro milik Museum Nasional Indonesia yaitu Tombak Kiai Rondhan dan Tongkat Kiai Cokro dari abad ke-16.

"Periode Revolusi (Wani Sukma) yang mengisahkan keberanian rakyat perang gerilya yang dipimpin oleh Jenderal Sudirman," jelas Mahendra.

Berikutnya, periode reformasi

(Wani Jiwa) yang mengisahkan perjuangan rakyat untuk perubahan konstitusional dalam bidang politik, sosial, ekonomi, hukum, dan budaya. Setiap periode memberikan interpretasi unik terhadap tema WANI.

Beragam pelatihan dan edukasi dapat diikuti pada rangkaian agenda Vredeburg Fair 2024, dengan fokus utama untuk meningkatkan keterampilan generasi muda terhadap seni

dan budaya. Ada pelatihan lukis keramik, batik tulis, lukis kulit dan merajut.

Selain itu, terdapat juga pelatihan yang berfokus pada isu keberlanjutan dan lingkungan, seperti pelatihan ecoprint dan workshop ecobrick, serta pelatihan orang tua dengan menyediakan ruang konsultasi deteksi tumbuh kembang anak dan layanan pendidikan. (D19-50)



PAMERAN LUKISAN: Salah satu pameran dalam Vredeburg Fair 2024 yakni lukisan. (50) (Foto: ist)

SM/dok

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005